

Autour de la chronophotographie

Réaliser une chronophotographie lors de vos vacances puis la **développer**. En dessous de la photo, sur une étiquette, **écrire** un petit texte décrivant votre choix d'artiste ainsi que le mouvement de la cible, comme le serait une note descriptive dans un musée. **N'hésitez pas à être loufoque et à laisser libre cours à votre imagination.**

La photo et la description sera ensuite affichée dans la salle de classe (pour l'instant austère).

Un exemple est donné ci-contre, mais laissez-vous emporter par votre originalité et votre sens artistique.



Chronophotographie de Hervé, Musée du collège V. Hugo, 2006 : Cette chronophotographie de Hervé capture une splendide figure de saut à ski. L'objet de la photo, en blanc, semble flotter en l'air, comme porté par le vent avant de retomber élégamment sur ses jambes. Le décor clair, entre ciel bleu et mont enneigé, fait ressortir les acrobaties aériennes du skieur qui attire irrémédiablement l'œil émerveillé du spectateur. Cette chronophotographie, connue dans le monde entier, fait figure de référence dans son domaine et place Hervé au centre de la table des artistes de son temps.